

CIRCUIT DE MONTPEZAT

02.11.2015 - "Monti Pesati"

VOIR ICI LES PHOTOS DE FRANCOISE CONCERNANT NOTRE RANDONNEE A MONTPEZAT

Nous étions finalement cinq au départ de Montpezat, car Dominique, patiente, nous attendait sur place. Nous démarrons en direction des restes d'un moulin et d'une table d'interprétation permettant d'être éclairé sur le paysage, mais aussi sur l'histoire du moulin, qui a été incendié durant les guerres de religions. Nous nous arrêtons près d'une capitelle, avant de longer la D22 sur quelques centaines de mètres, pour reprendre un sentier en direction de St-Étienne d'Escattes. Près de l'église de St Étienne d'Escattes, nous bifurquons sur la gauche, afin de gagner la combe de Monier. La pause repas nous a permis d'avoir l'énergie nécessaire, pour continuer, puis, nous apprécions une nouvelle capitelle, juste avant de déboucher sur une crête offrant une large vue sur la plaine de Vaunage, et bien au delà, d'ailleurs. Au niveau de la D103 un sentier caillouteux descend vers la source de Fontaran, un lieu agréable, aménagé pour le pique-nique, voir même, le repos si cela devait s'imposer. A proximité se trouve un important centre équestre, de magnifiques chevaux prennent la pose pour les photos. Nous contournons le centre équestre, pour éviter les zones privées de la cote Bertrand, ce qui est un peu perturbateur pour la continuité du circuit, mais nous le reprenons au dessous du pic Méjean et l'on termine, avec une belle vue sur Montpezat qui occupe une position dominante. Au moyen âge, ce village était aussi une place forte, et un lieu stratégique sur les premiers contreforts des Cévennes. Montpezat étant le nom moderne dérivé de "Monti Pesati" (Mont aux fortes pentes). Guy R.